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2015～2016年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第４回 通算１３９６回

平成２７年７月２８日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 7/14修正出席率

６０名 ３４名 ６５．４％ ８８．５％

 ゲスト：すわ 2 の会 会長 鈴木定夫さん  理事 高木 修さん ビジター：メーキャップ受付１１名

★会長あいさつ     小野喜明会長

 こんにちは。

まず、重要なご

報告からさせて

頂きます。指名

委員会設置が理

事会承認されま

した。また第 1
回指名委員会が

開催され、指名委員長に大沢茂樹氏、副委員

長に高桑耐氏が選出されました。

本日の例会は、社会奉仕委員会担当の「花・

緑・夢タウンとよかわ」の活動報告を頂き、

支援させて頂きます。

さて、30 周年事業として「なぜ桜の植樹に

こだわるのか」という疑問が皆様には当然あ

ると思います。

桜と言えばヨメイヨシノが代表的で、豊川

においても多くはソメイヨシノであります。

江戸時代の染井村（東京都豊島区）の植木屋

さんたちが、エドヒガンとオオシマザクラを

交配して、桜と言えば奈良吉野山が有名であ

ったため、「吉野桜」、「吉野」などと呼んで売

られていたとのことです。千葉大学の最近の

ＤＮＡ解析研究によりソメイヨシノの原木が

上野恩寵公園にあるとのことです。明治にな

ってから高名な植物学者が染井と吉野を桜の

名前にしたソメイヨシノと命名したとのこと

です。したがってヨメイヨシノはすべて人工

でクローンであり、3 月下旬から 4 月の上旬

にかけて一斉にソメイヨシノが咲くのは、同

一遺伝子によるクローンで、同じ祖先をもつ

ものだからだそうです。人工の桜であるうえ

に病気にも弱く、比較的短命で樹齢 60 年であ

るとのことです。

 豊川において桜を植樹していこうというこ

とですので、豊川宝飯ロータリークラブの皆

さんにお記億頂ければと思います。

★指名委員長挨拶   大沢茂樹委員長

クラブ細則、第

3 条理事及び役

員の選挙の第 1
節により、指名

委員会が設置さ

れ、7 月 28 日に

第 1 回目の指名

委員会を行いまして、正副委員長を選挙で決

めました結果、委員長に選任されました。

来る 12 月 1 日の年次総会に向けて、次年度

の理事役員の選任の作業を行って参りますの

で、よろしくお願いします。３つの条件を満

たしている会員の中から慎重審議し、公平に

選挙で選出をして参ります。

 指名委員会の皆さんは、個人のプライバシ

ーに関わりますので、会議の内容等一切口外

せぬようにお願いします。また、会員の皆さ

んもご理解ご協力をお願いします。

★幹事報告       度会尚志幹事

例会臨時変更のお知らせ

地区 WFF のチケット注

文の受付について
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★委員会報告

親睦委員会（河本圭史委員長）

納涼例会について

大島嗣雄会員

葬儀の会葬お礼あいさつ

TASC（石黒貴也幹事）

碓井さん応援募金の協力依頼

★新入会員入会式

㈱リバー代表取締役 中西弘徳さん

推薦者の紹介 浅野晋会員

 新入会員の紹介

をさせて頂きます。

㈱リバー代表取締

役の中西弘徳君で

す。中西君とは、

青年会議所活動で

知り合いました。

豊川高校の同窓会の実行委員長もされて、リ

ーダーシップを発揮されています。クラブで

も素晴らしい活動してくれると思います。よ

ろしくお願いします。

バッジの贈呈

会長からロータリーバッジが贈られました。

歓迎のことば  山本章吾 R 情報委員長

ロータリーは、

人道的な奉仕を

行い、あらゆる

職業に於いて、

高度な道徳的基

準を守ることを

奨励し、且つ世

界における親善と平和の確立を寄与すること

を目指した実業人及び専門職業人が世界的に

結び合った団体です。

中西さんの入会を豊川宝飯 RC の総意で歓

迎をさせて頂きます。ロータリーにことにつ

いては、じっくりと焦らずに、色んな奉仕活

動を通じて、良き仲間づくりをしていって頂

きたいと思います。

新入会員あいさつ    中西弘徳会員

 こんにちは。

入会させて頂

きました中西

弘徳です。職

業は、建築の

塗装・防水関

係の仕事をし

ております。

青年会議所で 10 年ほど奉仕の勉強をさせて

頂きましたが、浅野先輩より、長い人生の中

で奉仕の勉強をするようにお誘いを頂きまし

た。色々と学びながら、皆さんのお仲間にし

て頂けたらと思います。今後とも宜しくお願

いします。

★社会奉仕担当例会

委員長あいさつ

 こんにちは。

本日は社会奉

仕委員会が例

会を担当させ

て頂きます。

 豊川市の建

設部からの情

報で、「花・緑・夢・タウンとよかわ」の活動

グループがあることを知りました。諏訪地区

の 2 つの老人会と共同で、豊川市中心市街地

の諏訪地区を花々で彩る活動をされています。

杉や檜の間伐材を利用して、プランターをつ

くり、季節の花を植え、総合体育館前の広場

や諏訪駅前までを花でいっぱいにされていま

す。

 維持管理がとても大変であるそうです。花

の維持だけでなく、道路の清掃活動も行い、

地域社会に貢献する活動をされています。

 社会奉仕委員会の事業の一環として、この

活動に対して支援金 10 万円を贈らせて頂く

ことになりました。よろしくお願いします。



16

活動の報告       鈴木定夫さん

 こんにちは。私

は、すわ 2 の会の

代表をしています

鈴木定夫です。こ

の度は、支援金の

ご協力を頂きまし

てありがとうござ

います。

 この活動グループは 67 名おり、みんなで諏

訪の町を花いっぱいの綺麗な町にしたいと思

って取り組んでいます。

 平成 21 年 4 月に「花・緑・夢・タウンとよ

かわ」として発足をしました。諏訪には 4 つ

の老人会があり、体育館周辺の 2 つの老人会

と住民ボランティアと協力しています。

市から諏訪公園の管理を委託されました。

その頃、公園内でスケボーで若者が騒いでい

たので、周辺の皆さんが迷惑をしていました。

公園緑地課からの提案でプランターを置いた

らと言う話があり、防止策としてプランター

を 60 個ほど置きました。そのプランターの管

理を委託されたのが始まりでした。スケボー

の若者は騒がなくなりました。当初は、プラ

ンターの花を傷つけられることもありました

が、今は落ち着いています。ちょうど B1 グ

ランプリの開催もあり、諏訪公園や体育館周

辺の美化で、市の協力もありました。

私たちは、お金は出せませんが、体を使っ

て活動することは出来ます。今回、プランタ

ーも傷んできましたので、このような支援に

感謝をします。

支援金の贈呈

★ニコニコボックス

 大沢茂樹会員 指名委員長に選任され

 山本博史会員 誕生日を祝って頂き

 樅山修一会員  〃

 山本章吾会員  〃

 竹生和史会員 入会記念日を祝って頂き

 長谷川孝裕会員 いろいろって頂き

★ロータリーニュース

安倍晋三首相にポリオ撲滅推進功労賞 

ロータリーが日本政府の貢献を称えて 

国際ロータリーは、日本政府によるポリオ

撲滅活動への多大なる貢献を称え、安倍晋三

首相にポリオ撲滅推進功労賞を授与しました。 

ロータリー、世界保健機関（WHO）、ユニセ

フ、米国疾病対策センター（CDC）が先導し、

ビル＆メリンダ・ゲイツ財団も支援する世界

ポリオ撲滅推進活動（GPEI）が中心となって

進めるポリオ撲滅活動に対し、1988 年以来、

日本政府は実に、553 億円を寄付しており、

これは各国政府からの寄付においては、世界

第 3 位を誇ります。1988 年当時、年間 35 万

件あったポリオの発症数は、2014 年には 400

件以下にまで減少しており、このようなポリ

オ撲滅への大きな進展に日本も大きく貢献し

てきたと言えます。 

現在、未だにポリオ感染が一度も途絶えた

ことのない国（ポリオ常在国）はパキスタン、

アフガニスタン、ナイジェリアの 3 カ国とな

っていますが、日本はこれらの国々だけでな

く、その他の高リスク地域においてもポリオ

撲滅に大きく貢献しています。一例として、

安倍総理のリーダーシップの下、国際協力機

構（JICA）がナイジェリアでのポリオ予防接

種に必要な経口ワクチン購入のため、95 億円

の円借款貸付を承認しています。日本はさら

に、JICA がパキスタンで行っている撲滅活動

にも資金援助を行うことを決定しました。ま

た、日本政府がパキスタンでの予防接種活動

を支援するため、5 億 6,200 万円を寄付する

と発表しました。 

本賞が授与される日本の元首は安倍首相で

3 人目となります。2006 年には小泉純一郎首

相に授与され、日本は以来、実に 188 億円を

GPEI に寄付してきました。2003 年には、橋本

龍太郎首相に本賞が贈られています。 

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


